



TRANSPORT, TRAVAUX

La CASA inaugure une nouvelle partie de la voie du bus-tram

Entre le rond-point de la Croix-Rouge et le rond-point Weisweller, la voie du bus-tram est désormais ouverte !

Publié le 16 avril 2024

Ce nouvel espace, entièrement rénové, vient requalifier l'entrée de ville tout en s'adaptant aux besoins et usages des habitants :

- > **Une voie de 300m dédiée aux lignes gratuites A & B d'Envibus** entre Antibes et Sophia Antipolis
- > **Une piste cyclable** et des **aménagements piétons sécurisés**
- > **+50% d'arbres plantés** pour créer des îlots de fraîcheur autour des espaces piétons

Retrouvez toutes les explications dans la vidéo ci-dessous :